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まじめに、おもしろく。

通
算

会派ニュース（このマガジンは政務活動費で発行しています）	

新型コロナ対策と、 

新型コロナウイルス対策（補正予算第２回） 

自宅療養者等
支援事業	

1歳半、3歳児健診	  
の個別健診	

感染症対策	  
支援金事業	

こがねい応援弁当	  
事業継続	

公共交通	  
事業者支援金	

定例会 
報告 R3年度の課題 

地域振興券
発行事業	

3月5日までの予定だった小金井市議会定例会、選挙まで1週間だというのにまさかの「会期延長」になりましたが、無事に3月8日
に閉会しました。令和3年度の1年間の予算とともに、急遽編成された新型コロナウイルス対策の補正予算も本会議で審議した後
に賛成多数で可決しています。	

定例会直後に	  
市議選があった	  
関係で、ご報告	  
が遅れました	

陽性患者のうち自宅療養の方と濃厚接触者の方（独居者な
ど）にパルスオキシメーターの貸与や日用品を提供する事業	

対象者がこの事業を認知す
ることと、申込者が支援対
象者であるかをどのように
確認するか	

4月以降、保健センターが新型コロナウイルスワクチン接種
会場となることから、1歳半健診、3歳児健診を市内医療機
関での個別健診で実施するための医療機関への委託事業	

はじめての子育ての場
合、周囲との関係性や
子育て仲間づくりをどう
サポートするか	

クラウドファンディングで寄せられた寄付金140件分（388.4万円）
をディープフリーザー購入と医師会独自の患者搬送経費に使う	

そもそも寄付金募集の際の使用用途は、
マスクや防護服など医療現場の方々へ
の支援ということだったはず。寄付を寄せ
ていただいた方への説明が必要	

評判の高かった「応援弁当事業」、4月からまた1年間継続
するための予算。これまでと同じく週3回の予定	

学生支援と組み合わせてテイ
クアウトデリバリー（利用者、お
店の双方が手数料かからな
い）事業を検討するよう要望	

全市民に1人につき2,500円分の地域振興券を配布。
秋頃に配られる予定	

【課題】商工会加盟店で
の利用に限られるため、
商工会加入の促進	

公共交通事業者へ支援金。一定の条件に沿うバス事業
者、タクシー事業者（一般&個人）が対象	

根本的な解決ではない。他
のニーズと組み合わせて、仕
組みに投資したほうがよいの
では？	

指摘しました	

提案しました	

提案しました	

提案しました	

指摘しました	

応援弁当、	  
また4月中旬に	  

再スタート！	  

こがおも提案の	  
決議2本が可決！	

4月5日から	  
新しい任期が	  

はじまります	  

教育支援	  
センター構想	  

って？	  

野川公園入口付近より撮影	



Topics★	

facebook.com/shirai106 

@shirai106 

kogaomo@gmail.com 
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kogaomo.com/ WEB 【事務所】東町4-38-27 201号 

問い合わせ・ご意見はコチラへ 

080-4004-5927（白井） 

白井 亨（小金井市議会議員・3期目）	 水谷 たかこ（小金井市議会議員・2期目）	

@tamitamimin 
facebook.com/takako.mizutani.96	

小金井市議会　会派	

1975年生／大阪府枚方市生まれ・育ち。2007年に転勤で
偶然小金井市に住む／8歳と10歳の子育て中／約11年前

まで“無関心市民”。2015年市長選では2,804票差で惜敗。	

1966年兵庫県神戸市生まれ/1989年に就職で上京/1999年か
ら小金井市民/家族は夫と︎子（4人）、実母を遠距離介護中/特
定行政書士／オフィスTA・KA・KO代表／防災士	

◯給食調理業務の委託、1年後に三小？�

◯こがおも提案の決議2件が可決�

定例会	  
ピックアップ！	  

QRで	  
WEBへ簡単	  

アクセス	

【白井】3期目スタートにあたり 【水谷】2期目スタートにあたり 

◯悲報。ふるさと納税流出額、ついに4億円超え�

議案第7号／令和3年度小金井市一般会計予算	  
議案第20号／令和3年度小金井市一般会計補正予算（第1回）	

19対4で可決	
【賛成⑲】こがおも②、自民信頼④、公明④、みらい④、	  
市民会議①、改革連合①、ネット①、カエル①、つなこが①	  

令和3年度小金井市一般会計補正予算（第1回）は、庁舎建設予
定地の浸水対策のための実施設計等を延長する追加補正予算。
この審議が、答弁調整のため一時ストップして答弁が持ち越しに
なるなど少し混乱もありましたが、賛成多数で可決しています。	

小学校給食調理業務のさらなる委託について、
労使合意したという情報を耳にしています。R4
年4月から第三小学校を民間委託し、R6年の第
一小学校の委託は検証をしたうえで実施。残り
2校（東、本町）は引き続き協議という内容です。	

◯教育支援センター基本構想�

「一人ひとりの子どものその子らしさを最大限伸
ばす関わりをチームとして追求する教育支援」
を理念とし、もくせい教室＋教育相談所＋特別
支援教育 の機能を1つに統合する「教育支援セ
ンター」の基本構想が示されました。	

◯伝わる！やさしい日本語を話そう�

【反対④】共産党③、情報公開①	  

いずれも	
マガジンvol.112
でも取り上げた

「庁舎建設予定
地の浸水対策」

の市の方針	  

今定例会ではこがおもから2件の決議を提案し、い
ずれも可決。1つは、現在策定議論中の「都市計画
マスタープラン・中間報告（案）」において、優先整備
路線都市計画道路3.4.1と3.4.11の2路線について、
市の方針に関する具体的な記載がないことに対して、
市長選挙時に掲げたことと実際の行動が違う！とい
うことを、多くの市民・議員が指摘。それを是正する
ための決議です。	

もう1つは、「公共施設
マネジメント推進のた
めの体制構築に早急
に取り組むことを求め
る決議」。こちらは全会
一致で可決	

◯重要な予算、賛成多数で可決�

予算審議の「歳入」部分では、いつも取り上げているふるさと納
税について、流出市民税額の状況確認と寄付金を増やすため
の提案などをしています。新年度（R3年度）は4.3億円の市民税
が他市へ流出の見込みです。川崎市ではHPで「ふるさと納税
による市税の流出が深刻です」というページで詳しく市民へ財
政への影響を広報しています。そこで小金井市でも、1円でも
財源流出を防ぐ試みをするよう提案しています。	

4月5日から新任期	  

1期目は五里霧中な状況でがむしゃらに。
2期目は少し冷静に4年間で組み立て取
組みました。仲間も増え、活動の幅も広
がっています。3期目はこれらを土台に
してさらなる進化のため、また新しいこと
にチャレンジして、小金井市をより良く変
える道筋をつけます！	

4月9日：初顔合わせ	  
4月12−14日：議会人事の会派代表者会議	  
4月16日：臨時議会（正副議長選出、各種役職確定）	

誰が議長になるか？
などの協議	

伝統の小金井市の
給食を維持・向上さ
せる方策を明確にし

てほしい！	  

理念に賛同し、	  
実現に向けて尽力

していきます！	  

講座に参加しまし
た。子どもや障が
い者にもわかりや
すい！＜水谷＞	

全国調査のデータでは外国籍の人がわかる言語は、
英語が44％、日本語が62％。HPや印刷物に加え、
窓口でもやさしい日本語での対応が急務です。	

1期目の1年4か月はあっという間で、
議会に慣れることで精一杯のところが
ありました。4年の任期をいただいたの
で、自分の中心政策である子育て支
援をはじめ、市の様々な課題に対して
政策提案をしっかりしていきたいと思
います。	

スタート！	
当面の予定	


